



Deichbau zwischen Bodenheim und Laubenheim bis Frühjahr fertig

Der Deichneubau mit Untergrundabdichtung sowie der Wegebau sind fast fertig. Noch zu schließen sind die Lücken im Bereich der Gräben. „Im Frühjahr ist die neue Deichlinie voraussichtlich fertig“, informiert die Struktur- und Genehmigungsdirektion Südwest auf Anfrage über den Stand der Bauarbeiten für das

Hochwasser-Rückhaltebecken (Polder) zwischen Bodenheim und Laubenheim. Das Ein- und Auslassbauwerk soll bis Jahresende einsatzbereit sein. Dann können auch die Fahrbahnen der B9 über das Bauwerk für den Verkehr freigegeben werden. Derzeit besteht eine örtliche Umfahrung. Der im September

2006 begonnene Polder-Bau kostet 32 Millionen Euro. Die Kosten teilen sich der Bund sowie die Länder Rheinland-Pfalz und Hessen. Der Polder hat ein Fassungsvermögen von 6,7 Millionen Kubikmeter Wasser. Geflutet wird bei einem Wasserstand von 7,10 Metern (Pegel Mainz). Foto: hbz / Michael Bahr